

Frente a la eventualidad de un desastre; DCV Activa Sitio de Respaldo en EE.UU.

En el marco de la alianza con The Depository Trust & Clearing Corporation (DTCC), principal custodio de valores del mundo, el Depósito Central de Valores (DCV) habilitó un sitio de recuperación en las instalaciones del DTCC en EE.UU. La concreción de este proyecto pone al DCV en el más alto nivel en Chile en recuperación ante desastres y continuidad de negocios.

El pasado 28 de enero quedó habilitado el nuevo sitio de recuperación del DCV en EE.UU. De esta manera, la compañía protege su continuidad operacional en caso de que alguna catástrofe afecte al país, como ocurrió con el pasado terremoto de febrero de 2010.

El sitio de recuperación de la empresa, que anteriormente se encontraba en la ciudad de Concepción, fue llevado a EE.UU. y las nuevas instalaciones quedaron operativas a fines de enero cuando un grupo de ejecutivos del DCV habilitó la infraestructura para recibir sincronizadamente los datos desde Santiago.

Lo anterior, se suma a los dos centros de procesamiento de datos que el DCV tiene en Santiago, los cuales operan en forma remota y en donde la información se encuentra a buen resguardo y duplicada. Por esta razón, se puede decir con seguridad que ante una situación de fuerza mayor, el DCV mantendrá sus operaciones en vivo, cumpliendo así su premisa de que frente a cualquier catástrofe en Santiago, sus servicios son los últimos en dejar de operar y los primeros en recuperarse.

“El terremoto de febrero de 2010 generó un cambio táctico en la empresa, ya que se evidenció que el sitio de respaldo del DCV no podía estar a sólo 500 kms. de

Santiago. Ya en el 2009 habíamos analizado la necesidad de tener la capacidad de procesar las operaciones del mercado en Concepción y adquirimos los equipos para potenciar este centro”, destaca el Gerente de Tecnología del DCV, Nelson Fernández. “Buscamos alternativas fuera del país y, en el contexto de la alianza con el DTCC, conocimos el excelente nivel de calidad de su infraestructura tecnológica la que ahora queda disponible para el DCV y, en el futuro, para otras entidades del mercado chileno que estén pensando albergar sus sitios de respaldo en otras locaciones seguras”, agrega el ejecutivo.

Fases

La fase 1 contempló la instalación de una infraestructura tal que permite restablecer los servicios -en un 70% de las capacidades-, en dos horas, sólo con un tiempo de pérdida de 5 minutos.

La fase 2 del proyecto -que comienza en marzo próximo- considera alcanzar un 100% en la capacidad de procesamiento y reducir el tiempo de pérdida de minutos a segundos.

La implementación de este proyecto pone al DCV -*empresa de misión crítica para el mercado de valores*- en los más altos estándares de seguridad y continuidad de operaciones del país.

Fernando Yáñez González
Gerente General

